

30/05/2023

FL Maipú realizó charla sobre donación de sangre para Hospital El Carmen

La tarde del lunes 22 de mayo la Fiscalía de Maipú realizó una charla informativa relacionada con la importancia de la donación de sangre.

Organizada por el Administrador de dicha FL, **Rodrigo González**, la jornada fue efectuada en la recepción del Edificio

Bandera y estuvo a cargo de funcionarias/os del Hospital El Carmen de dicha comuna y su objetivo es fomentar la donación de sangre en esa institución y convertirse en parte de la red de donantes del centro de salud.

En los próximos días, se realizará una actividad similar en la Fiscalía Regional para sus integrantes como también para los equipos de Alta Complejidad.

